

8011

No. 100

昭和55年11月1日発行  
発行 櫛越村役場

**—おもな内容—**

- あなたです 火事を出すのも、防ぐのも (1P)
- 9月定期議会 (2P)
- 藤山会館が完成 (2P)
- 村民運動会沢海地区が優勝 (3P)
- 特産の梨大被害 (4P)
- あなたは健康に自信がありますか (4P)
- 芸能祭に老人クラブを招待 (4P)



## 特産シリーズ 阿賀のサケ

あなたです。...

「火事」を出すのも、防ぐのも

三月までだそうです。その中でも石油ストーブによる火災がもっと多くその取り扱いやすい方法には十分な知識が必要です。昨年の全国火災統計をみますと、出火件数が六三、人〇五件で前年に比べ六一八件(九・四%)の減少となった。火災によつて死者は二、〇七三人と前年比で二二八人(一一・八%)の増加となつてします。この死者の状況を見ますと、一般住宅及び共用施設など、

広報よこいし

の広報よこいが発  
てからこの十一月号  
う一〇〇号になり  
広報のスタイルにな  
が昭和四十七年六月  
ら、八年九ヵ月だな  
この間、行政のいろ  
出来事と村民の皆様に  
しながら行政と村民と  
不従つたまじめいじ  
皆さんのお宅では、こ  
をどのように利用さ  
るでしょうか。村では  
を知ると同時に、これ

○○号なる  
この間、行政のいろいろな出来事を村民の皆様にしながら行政と村民と普段となってまじめ皆さんのお宅では、どのようにご利用されるでしょうか、村ではあることを知ると同時に、これ

いろいろお伝えのバイしたがったが、これからこの広報の広報について、親しくて、すのいし

日本全国で、火災予防運動が盛んに行なわれてゐる。その一つが、四五四人（全体の七〇割）と依然として多くなっています。この防止対策の徹底を図ることから、この秋の又冬の火災予防運動の目標が能死防災運動となつて、いよいよ火災による財産損失も大変なことです。が、それ以上に尊い命を失なうことは大変なことです。この火災予防運動中にいま一度みんなでこのことを考えたいものです。

三月までだそらう。その中でも火災がもっと多く、その取り扱いできれば十分な火災報警装置が必要です」と、出火件数が六三・八〇五件で前年比で六一・八一件となり、「四五年の火災件数はなかった反面、火災による死者は二、〇七二人と前年比で比べ二二人（一・一・八人）の増加となっていました。この死者の状況を見ますと、一般住戸及び共用部であります。

◎一番多い石炭  
ストーブの火災

記念し、特集号を企画  
中で、村民の皆様から  
意見、ご要望をいただき  
ました。これらを参考に  
より一層、村民の皆様  
しまれる広報を発行し  
きたいと考えております。  
皆様のご協力をお願

こぼれた石油に引火大  
広報 広場のあしかた  
人の皆様と一体とな  
るべく、  
安心掛けをして下さい。

◎一番多い石油  
ストーブの火災

味もわき、おもしろいのではないだろ？」  
俳句、ママさん、ラス、読書、英会話、  
一タルへ仲間入りへだろう。生きがいとする為には、自分  
由に勉強を避け吐き出さないでしようか。

こぼれた石油に引火す  
出入口など人のよく通る  
場所に多いのが洗濯物を干す  
物の回りやその上に乾か  
それに引火し、火災にな  
ると火災と特に多いようです。  
これが火災事故であり  
なんが、乳児や児童のいる  
ところではストーブによる火傷  
が多くなってきます。ストーブ  
回りにガードするなど  
安心掛けをして下さい。  
広報 広報のありかた  
人の皆様と一緒にとな  
えたい〇〇

◎一番多い石油ストーブの火災

火災原因の中で一番多い石油ストーブです。この取扱い方に注目をしてください。トーブの火を消さずに給油してしまいますが、就寝場所等は口に近い所をえらび迷惑やいのようにしておきまう。

火災原因の中で一番多い石油ストーブです。この取扱い方に注目をしてください。トーブの火を消さずに給油してしまいますが、就寝場所等は口に近い所をえらび迷惑やいのようにしておきまう。